

⌚ Energetik und Spiritualität

Die Matrix Quantenheilung – die 2-Punkt-Methode

Matrix-Transformation – eine wundervolle Arbeit, mit der man auf schnelle und unkomplizierte Art und Weise nahezu sämtliche Lebensthemen bearbeiten kann.

Lassen Sie alte Themen gehen! Integrieren Sie unendlich viele Möglichkeiten, Wünsche, Erfolge….

Durch Ereignisse und Erlebnisse kommt der Lebensfluss ins Stocken. `Etwas` will nicht vorankommen, oder `etwas` steht im Weg.

Aufräumen, Ordnung schaffen. Positive Ausrichtung. Erfolg, Selbstvertrauen, innere Ruhe, Finanzen verbessern…;

Der Mensch ist in der Lage, körperliche, emotionale und allgemeine Lebensthemen schnell und einfach zu transformieren. Über den praktischen Zugang zu Ihrer Matrix lösen Sie durch das reine Bewusstsein und leichte Berührung körperliche, emotionale und mental blockierende Lebensthemen. Begrenzende Überzeugungen werden nachhaltig gelöst und unterstützende und fördernde Elemente integriert.

Seminarinhalt:

- Selbstanwendung und Anwendung bei anderen Menschen und Tieren
- Fernanwendungen
- Suggestionen transformieren/integrieren
- die Grundlagen der Zwei-Punkt-Methode
- Integrieren der 21 Heilfrequenzen
- Zeitreisen/Ereignisse aus der Zeitlinie transformieren

Die Matrix ist ein interaktives und ständig interagierendes Energiefeld, das alle Informationen von uns enthält. Die Quantenphysik spricht hier schlicht vom sog. Feld. `Das Feld`, wie Einstein es einmal kurz und bündig formuliert hat, `ist unsere einzige Wirklichkeit`.

Die 2-Punkt-Methode ist für Therapeuten/innen eine wertvolle Hilfe im Praxisalltag, aber auch für Anwärter/innen und Einsteiger/innen eine spannende Bereicherung der Lebenswirklichkeit.

Termin

Sa, 30.05.2026
10:00-18:00 Uhr

Preis

225,00 CHF

Schule

Paracelsus Schule Zürich
Grünhaldenstrasse 6
8050 Zürich
Tel. +41 43 960 2000

Seminarnummer

SSB7092300526

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 21.01.2026

Dozentin

Ulrike Grunenwald

Geboren 1962 in Wien-Österreich und seit über 20 Jahren im Elsass ansässig. Ulrike Grunenwald absolvierte umfassende Weiterbildungen der Energiearbeit. Schwerpunkte ihrer Ausbildungen sind Pendeln, Tierkommunikation, Fussreflexharmonisierung und Wirbelsäulenausrichtung. Sie arbeitet in eigener Praxis für Mensch und Tier.